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№２１５８ 第４２回例会 ２０１０．５．２７ 晴 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：大網庄一郎  副 SAA 

ソング：手に手つないで 

お客様：第４分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 山田修平様 

同次年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 北見洋司様 

副 SAA 大網庄一郎 

 

 

会長挨拶 

 会長 志波 克 

ガバナー補佐・山田様、次期ガバナー補佐・北

見様にはようこそお出で下さいました。山田様には

一年間色々とご指導を賜り有難う御座いました。又、

北見様には来年度よろしくお願い申し上げます。お

二人には後ほどゆっくりとお話を伺いたいと思いま

す。 

先週の３クラブ合同例会はお陰様で盛会裡に過

ごすことが出来ました。皆様の御協力に感謝申し上

げます。富津・シティ両クラブの皆様にも感謝すると

同時に、お呼ばれ役の時には全員参加を目指した

いと思います。 

 

先日の読売新聞「思潮」欄に、今の子供や若者

には「自分達とは違った人達と交流してみようという

意識が無く、リスクを取って外に出てみようという意

欲もない」という話から、その根底には「つまずきや

失敗が人を成長させる」という常識の衰弱がある、と

ありました。 

何か自分のことを言われているような気がしまし

た。この歳になると成長する余地は無いので、失敗

の危険は避けた方が良いと消極的になってしまうの

でしょう。しかし、仲間内のゴルフでも、今日大タタ

キした人は、殆ど次回は強敵になります。つまり失

敗が人を成長させているのです。まあゴルフの場合

はその成長が長続きしないのが問題ですが、ロー

タリアンとしては若者の見本となるよう、積極的に外



 
 
の世界の人々との交流を楽しみましょう。 

今日は“ギリシャの財政危機対策は増税と歳出

削減しかないが、もっと酷い日本の財政危機の解

決策にはインフレという恐ろしい手法があり、それは、

現在禁止されている日銀引き受けの国債発行を国

会の議決で解除すれば良いので、インフレ政策の

可能性は極めて高い。”と言う聞きかじりの話をしよ

うと思いましたが、専門家である山田ガバナー補佐

がお見えで、失敗のリスクが大き過ぎますので又の

機会にします。 

 

幹事報告 

 副幹事 平川恵敏 

 

 本日は榎本幹事に代わりまして、次年度幹事であ

る私が、７月からの幹事リハーサルを兼ねまして報

告させていただきます。 

報告事項 

１． 袖ケ浦ＲＣより、次年度幹事変更のお知らせ 

新幹事名： 餅田則雄（モチダノリオ） 

事務所：（有）平川石材（代表取締役） 

２． 第２７５０地区東京芝ＲＣ所属の加藤功様より親

睦活動委員長宛へのお知らせ 

ゴルフ場を経営している（株）ユニマットリバ

ティ 特別顧問・加藤様から、「ゴルフ場をコン

ペ等にご利用ください」との案内状が届いてお

ります。平川副幹事が資料を保管しております

ので、詳しくお知りになりたい方はご覧くださ

い。 

 

 

ガバナー補佐訪問 

  ガバナー補佐挨拶 

 ガバナー補佐（木更津東ＲＣ） 山田修平様 

 

 本日は、本ロータリー年度最後のガバナー補佐

のクラブ訪問として、君津ロータリークラブの北見洋

司氏と共にお伺い致しました。 

 ガバナー補佐の任務はいくつかありますが、特に

挙げるとすれば 

① ロータリー年度の開始前に次期クラブ会長と会

合を持ち、クラブリーダーシップ・プラン（ＣＬＰ）

を見直し、クラブの目標について討議し、「効果

的なロータリークラブとなるための活動計画の

指標」及び「機能の喪失」を検討する。 

② 各クラブを定期的に訪問する。望ましくは１カ月

に一度、最低でもロータリー年度の各四半期に

一度は訪問し、クラブ会長やクラブ指導者たち

に会い、クラブの業務及びクラブが利用できる

資料や援助源について話し合う。 

 という点が大切だと思います。 

 この任務につきましては、地区リーダーシップ・プ

ランの核心の任務だと思います。そこで本年度開

始前に各クラブ会長・幹事予定者会議を開催し、ク

ラブ会長・幹事の役割についてお話させていただき

ました。 

また、各クラブを６回訪問するように計画いたしまし

て、実施いたしました。 

 この１年を振り返ってみますと、富津中央ロータリ

ークラブではクラブの長期計画を作成されました。

この長期計画の一番初めに会員増強が掲げられて

おります。会員増強の目標として２０１３年までに会



 
 
員数を２５名とし、２０１５年までに３０名にすると目標

が掲げられております。これに基づいて会員皆様で

努力された結果、現在１名の増強が達成されており

ます。会員増強はどのクラブでも大変な苦労をされ

ておられます。そうした中にあって、富津中央ロータ

リークラブの成果は大変素晴らしいと存じます。今

後ともこの目標が達成されますよう心から祈念申し

上げます。 

 富津中央ロータリークラブでは週報を手作りされ

ておられますが、３名で担当されておられるそうで

すね。これも素晴らしいと存じます。私が属している

木更津東ロータリークラブでは、ホームページを私

一人が担当しております。富津中央ロータリークラ

ブのように後任を育てていきたいと思っております

が、なかなか難しい状況です。 

 次年度は君津ロータリークラブの北見洋司氏がガ

バナー補佐をお引き受けくださいました。君津ロー

タリークラブのチャーターメンバーであり、地区委員

会の経験もある、大変素晴らしいロータリアンにガ

バナー補佐の任務を引き継ぎできますことは私にと

りまして大変幸せなことでございます。 

 本年度１年間、富津中央ロータリークラブの皆様

には大変お世話になりました。至らぬ私がガバナー

補佐を務められましたのも皆様のお陰と感謝申し上

げます。 

 本当にありがとうございました。 

 

次年度ガバナー補佐挨拶 

 次年度ガバナー補佐（君津ＲＣ） 北見洋司様 

 

 只今ご紹介にあずかりました君津ロータリークラブ

の北見でございます。 

 次年度のガバナー補佐は、君津ロータリークラブ

で担当することとなり、私がクラブ内で指名されまし

たので、本日、山田現ガバナー補佐と共に当クラブ

にご挨拶に伺いました。 

 私も織田ガバナーエレクトのもとで現在研修の最

中でございますので、今日皆様方に次年度のご協

力のお願いに参りました。 

 織田ガバナーエレクトの基本的な考え方及び方

針については、会長エレクト研修セミナー並びに地

区協議会等で、出席された方々はすでにご存じと

思います。 

次年度の７月以降は織田新ガバナーのもと、当

クラブの運営に協力させていただくように努めてま

いりますのでよろしくお願いいたします。 

また、次年度のＲ広報・情報研究会については、

分区単独で開催する予定ですので、ＩＭ並びに分

区ゴルフコンペ同様に多数のご参加をお願いいた

します。 

 

ニコニコ BOX 

 親睦担当委員 若鍋武良 

 

ガバナー補佐 山田修平様 

     現ガバナー補佐として訪問させていただき 

    ました。本年度は１年間富津中央ロータリー 

    クラブの皆様には大変お世話になりました。 

    有難うございます。 

次年度ガバナー補佐 北見洋司様 

     次年度ガバナー補佐に就任します。宜しく 

    お願いします。 



 
 
小野恒晴   市内３クラブゴルフ大会に優勝しまし

た。賞金有難うございます。 

         平成２２年度富津市国際交流協会総

会無事終了しました。 

若鍋武良   富津市国際交流協会総会盛会裡に

終了しました。小野国際交流協会会

長ご苦労様でした。 

平川恵敏   新旧ガバナー補佐をお迎えして         

白石幸久         〃 

合計   １０，０００円 

               

 

出席報告 

 出席担当部長 高橋裕之 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２２ １９ ３ ０ 86.36%

前回 ２２ ２２ ０ ０ 100％

 

編集後記 

 志波会長が、日本の財政危機の深刻さは、財政

危機に陥っているギリシャ以上だと会長挨拶で述

べられたがその通りと思う。ちなみに２００９年末時

点の国の借金は約８７２兆円、国民一人当たり６８０

万円と財務省が今年２月１０日に発表している。ま

た、経済開発協力機構の推計では２０１０年の日本

の政府債務残高は国内総生産比で１９９％とギリシ

ャの１１１％をはるかに凌駕し、先進国では最悪の

水準である。   

 僅かな消費税のアップと歳出削減程度では財政

健全化への展望は開けない。 

 志波会長がインフレ政策の手法もありうるとの話を

されましたが、あながちありえないことではないと思

う。 

 山田ガバナー補佐がガバナー補佐として最後の

卓話をされた。掲載された卓話の内容以外にも多く

のことを話された。いずれも山田ガバナー補佐のロ

ータリーに対する熱き思いを感じさせられた。特に

「クラブ役員は大いに勉強してほしい」との要望は

自分のことを言われているような気がして耳が痛

い。 

（須藤） 

 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30 点鐘) 

木更津東、富津ｼﾃｨ(最終例会 18:00 点鐘)

上総、木更津 

 

君津 RC     ﾎﾃﾙ千成       0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC   和風ﾚｽﾄﾗﾝ菜心味  0438-64-0756 

富津 RC    山の上ﾎﾃﾙ       0439-67-0388 

木更津東 RC ﾎﾃﾙﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ八宝苑 0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC ﾎﾃﾙ喜楽館     0439-87-4126 

上総 RC    割烹旅館 山徳   0439-27-2003 

木更津 RC   東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ  0438-25-8888 

 

 

 

 

 


